

[Accueil](#) / [France - Monde](#) / [Politique](#)

## Auterive. Eric Oliveira : "Je veux recentrer la gestion municipale"



Eric Oliveira fait campagne à Auterive pour l'Union des droites. photo E.O.

[f](#) [X](#) [in](#) [✉](#) [✉](#)[Politique, Auterive](#)

Publié le 03/12/2025 à 05:13

Eric Oliveira, 59 ans, vient de faire connaître son intention de conduire une liste d'union citoyenne et de droite modérée pour les élections municipales à Auterive. Cogérant d'une boutique spécialisée dans le rugbywear, Eric Oliveira vis à Auterive depuis 2009. Il est conseiller municipal depuis 2020.

### Pourquoi vous présentez-vous aux municipales de 2026 ?

Depuis cinq ans j'observe un besoin croissant d'écoute, de clarté et de participation dans la gestion de notre ville. Auterive mérite un nouvel élan, construit avec et pour l'ensemble des acteurs locaux. Dans cet esprit, plusieurs consultations citoyennes et économiques ont été organisées depuis l'été 2025, réunissant non seulement des habitants, mais aussi des commerçants, des artisans, et des représentants d'entreprises locales. Ces échanges ont permis de faire émerger des propositions concrètes autour du cadre de vie, de l'attractivité, de la mobilité et du développement économique d'Auterive.

## **Quelles seraient vos priorités ?**

Je veux fédérer autour d'une approche constructive, écouter, dialoguer, proposer et agir. Ma candidature s'inscrit dans une volonté d'unir les énergies locales, habitants, associations, entreprises et acteurs économiques pour garantir à Auterive un avenir cohérent, attractif et durable. Ma volonté est de recentrer l'action municipale sur le quotidien, le cadre de vie, la circulation, la sécurité, la propreté et la vitalité du centre-ville. L'écoute des habitants doit redevenir la priorité, avec plus de transparence notamment dans la gestion des finances publiques et une véritable concertation avec les habitants et les acteurs économiques.

Il est temps de gouverner en équipe et d'associer davantage la population aux décisions.

Je veux recentrer la gestion municipale sur des bases solides et rendre la parole aux Auterivains

## **Sur les projets concrets**

Je ne souhaite pas annoncer aujourd'hui un programme détaillé, car je veux d'abord connaître l'état réel des finances municipales. Auterive supporte une dette importante, et il me semble honnête de vérifier nos marges de manœuvre avant de faire des promesses. Je préfère adopter une démarche responsable. D'abord la transparence financière, ensuite des propositions现实istes et finançables.

Je ne veux pas faire de promesses que je ne pourrai pas tenir.

## **Vous vous revendiquez de l'Union des droites, est-ce dire du RN aussi ?**

À propos de "l'Union des droites auterivaines". Cette bannière correspond à une volonté de rassemblement local, pas à une logique de parti. Ma liste comprendra des personnes sans étiquette, mais aussi des citoyens de différentes sensibilités de droite, dont certains proches du RN, de l'UDI, des IDL... L'Union des droites auterivaines, c'est une union d'énergies locales, pas une liste d'appareils politiques.